

Ein schöner Gewinn



Gewinnen will ein jeder. Im Wettbewerb, im Leben. Ist doch auch ganz schön, wenn man mal etwas gewinnt. Zum Beispiel im Lotto: So 6 Richtige oder auch etwas weniger - das wäre doch ein Traum! Nun gut. Träume werden wahr, wenn man lange genug daran denkt. Und wenn eben nicht, dann war es auch schön, zu träumen.

Ein schöner Gewinn ist auch immer abhängig vom Alter: So gewinnt ein Heranwachsender mit dem Jahreswechsel ein neues Jahr, was ihn optimistisch in die Zukunft blicken lässt. Der Mensch, welcher im mittleren Alter ist gewinnt an Reife und Standfestigkeit.

Der ältere Mitmensch jedoch mag ein Lebensjahr verlieren, aber gewinnt an Selbstbestimmung und Zuversicht.

Immer ist der eigene Blickwinkel bei einem Gewinn zu berücksichtigen.

Und doch haben wir alle in diesem Jahr gewonnen: An Erfahrung, hoffentlich an Weisheit!? An der Erkenntnis, dass eine Krise, die uns gerade „Corona“ beschert nochmal deutlich macht, welche Eigenschaften, Fähigkeiten für uns Menschen relevant sind.

Man könnte es auch „Bodenhaftung“ nennen.

So rückt Gesundheit – ganz nach vorne auf der Wunschskala von uns selbst und vor allem auch für Alle die uns nahe stehen.

Materielles--- rückt eher weit nach hinten.

Und so sollte es auch bleiben!

*Ich wünsche Ihnen ... eine Weihnachtszeit, in der es Ihnen möglich ist auch mal zu „träumen“... und sehen Sie das Neue Jahr 2021 ... als schönen Gewinn!*

*Weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit.*



*Reinhard  
Motzigemba*